
COMITATO DEI GENITORI DEL MARCONI
VERBALE DI ASSEMBLEA

 In data 31 gennaio 2015, alle ore 10.30, nella biblioteca dell’Istituto Marconi di Verona si è 
riunita l'assemblea elettiva del Comitato, per discutere e deliberare sul seguente OdG: 

1. Introduzione del Presidente 
2. Relazione della Commissione DSA 
3. Relazione della Commissione Lingue Estere 
4. Varie ed eventuali 

Sono presenti i membri dell'esecutivo: Giuseppe Guastella, Paola Mastella, Alessandra 
Golin, Luca Tinelli, Daniele Orlandi, Barbazeni Barbara, Giovanni Signori, Stefano Carocci, 
Andrea Zanoni, e altri 22 genitori membri del COGE, per un totale di 31 genitori votanti. 

 Punti 1 e 2 - Introduzione del Presidente e Relazione della Commissione DSA 
 Dopo un caloroso benvenuto da parte del Presidente Giuseppe Guastella si parte 
subito con il secondo Punto dell’ordine del giorno.  
Il coordinatore della Commissione, Luca Tinelli, informa che esistono diverse forme di 
difficoltà nei ragazzi e che la nostra scuola è frequentata da circa quaranta ragazzi che 
soffrono di qualche disturbo dell’apprendimento. C’è poca conoscenza della tematica e 
quindi bisognerebbe divulgare tra i genitori una maggiore informazione sul problema. Pare 
infatti che anche i professori a volte non abbiano ben chiara la tematica, pertanto sarebbe 
indispensabile la loro formazione. A questo riguardo, il maggiore risultato si è avuto 
coinvolgendo la Dirigente Scolastica che, con la Dottoressa Guadagnini, sta proponendo 
un corso di formazione per i docenti di lingua inglese. 
Nel nostro Istituto sono pochi i ragazzi iscritti che presentano delle difficoltà di 
apprendimento; questo può far pensare a una struttura non sufficientemente adeguata. 
Poiché la Dirigente si è dimostrata sensibile sull’argomento, si è pensato di contattare 
famiglie e ragazzi con certificazione DSA per formare un gruppo di condivisione e per 
proporre un utilizzo adeguato degli sportelli sostegno didattico; inoltre, si potrebbero 
organizzare degli sportelli per "casi particolari" anche solo per due studenti. 
Si può concludere affermando che il primo passo è stato fatto; l’apertura della scuola si è 
vista e pertanto si proseguirà cercando di coinvolgere quanti più genitori possibile. 

 Punto 3 - Relazione della Commissione Lingue Estere 
 Prende la parola la coordinatrice del gruppo Paola Mastella che illustra il lavoro 
svolto finora, informa che le referenti per le lingue estere sono la prof.ssa Cristinziani per il 
biennio e la prof.ssa Congedo per il triennio.  
Paola illustra l’incontro del 22/11/2014 tenuto dalla prof.ssa Congedo (la quale è Funzione 
Strumentale da quest'anno) in aula magna sulla possibilità di frequentare il 4° anno 
all’estero. 
Il 25/11/2014 si è tenuto un incontro per il triennio sulle certificazioni linguistiche PET e 
FCE. 
Per quanto riguarda gli scambi all’estero l’Istituto è già organizzato con proposte 
interessanti che vengono divulgate attraverso avvisi o circolari nel sito; inoltre è stato 
proposto un sondaggio circa le famiglie seriamente interessate a partecipare agli scambi, 
per permettere alla prof. Congedo di avere un'idea dei numeri; nella nostra mailing list 
verrà richiesta richiesta la collaborazione dei genitori per chiedere ai propri docenti 
d'inglese se e quali progetti sono in programma, in occasione dei colloqui individuali. 
Paola Mastella poi propone di organizzare degli incontri per genitori sulle certificazioni, 
anche sentendo altri referenti oltre a quello proposto dalla scuola. Ritiene che sarebbe 
opportuno chiedere in mailing-list quanti genitori sarebbero interessati a parteciparvi. Si 
ricorda che qualsiasi progetto ma specialmente i progetti che riguardano gli scambi 
all’estero recano molto lavoro a chi si presta a organizzarli perciò finché l’istituto non vede 
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una adeguata partecipazione degli alunni difficilmente può aderire a qualche iniziativa dei 
genitori. La partecipazione perciò alle proposte della scuola darebbe maggior sostegno a 
tutti i genitori di buona volontà che lavorano per altri interessanti progetti. Paola poi 
propone un Corso di Tedesco di Livello A2 da presentare alla scuola come progetto 
esterno dell’Istituto di Cultura Italo-Tedesca “Goethe Institut” di Verona. I membri del CDI 
provvederanno a presentare alla Preside tale progetto. 

 Punto 4  - Varie ed eventuali 
 Il Presidente, rivolgendosi ai genitori che hanno iniziato il corso di diritto 
costituzionale, chiede di esprimere un loro primo feedback: i partecipanti si dimostrano 
molto soddisfatti, sia per l’argomento molto interessante e stimolante sia per la capacità 
del relatore di mantenere viva l’attenzione. 
Viene affrontato l’argomento relativo al questionario che i ragazzi dovrebbero compilare 
per la settimana corta (dai 6 giorni attuali ai 5) ma non avendo informazioni dettagliate 
dalla scuola non si è potuto dare molto spazio all’argomento. Si potrà solamente affrontare 
quando si capiranno le motivazioni e le finalità di tale quesito. I membri del CDI si 
impegnano a porre attenzione alla questione qualora venisse affrontata in Consiglio di 
Istituto, tenendo conto e rendendo noto al Consiglio il dissenso sulla settimana di 5 giorni 
già espresso in passato dai genitori e motivato dai docenti e organi scolastici. 
Viene per l’ennesima volta affrontato il problema dei criteri di regolamentazione degli 
esuberi nell’iscrizione alla classe terza; il Presidente del CDI Alessandra Golin elenca i 
criteri approvati nell’ultimo CDI e precisamente: 
 ⁃ Si chiede comunque a ogni studente di opzionare una seconda scelta all’atto          

dell’iscrizione; 
 ⁃ Per ciascuna opzione si procederà applicando i seguenti criteri:          
 1) Alunno interno promosso nella sessione finale (giugno) con la media dei voti più        

elevata; 
 2) In caso di parità, con la media più elevata nel primo quadrimestre;        
 3) In caso di parità, studente minore di età;        
 4) Alunno interno promosso nella sessione differita (con i medesimi criteri in caso di        

parità espressi precedentemente); 
 5) Alunno ripetente;        
 6) Alunno proveniente da altro istituto.        
Viene precisato che in precedenza il criterio esistente era l’estrazione a sorte, anche se 
per fortuna non si è mai ricorso a tale procedura perché l’istituto è riuscito ad accontentare 
tutti gli studenti. 

 Non essendovi null’altro da deliberare, alle ore 13,00 l’assemblea viene sciolta. 

 Letto, approvato e sottoscritto. 
 Verona, lì 31 gennaio 2015.  

 Il Presidente, Giuseppe Guastella 
 La verbalista, Alessandra Golin


